



Rache eines Affen.

Ein vornehmer Spanier hielt sich einen Affen, welcher sich einem dickbelaubten Baum im Garten zu seiner gewöhnlichen Residenz erwählt hatte. Der Koch im Hause hatte das Amt, ihn zu füttern, und gewöhnlich tractirte ihn dieser mit Grütze. Eines Tages hatte der Koch die Grütze anbrennen lassen, dachte aber, daß sie noch gut genug für den Affen sei, zumal da das Gesinde von eben dieser Speise aß. Allein dem Affen, der wohl überhaupt gern einmal etwas Besseres gefressen hätte, wollte sie nicht behagen. Kaum hatte er gekostet, so sprubelte er alles weg, und warf die Schüssel vom Baume herunter. Dann verbarg er sich in das oberste Stockwerk seiner Woh-